



# 国府台女子学院

## 広報 総合版

◆この広報紙は学院サイトからも御覧になれます。  
学院サイト <https://www.konodai-gs.ac.jp/>

No.182

令和元年 11月 14日

国府台女子学院

〒272-8567  
千葉県市川市菅野3-24-1  
TEL. 047-322-7777  
FAX. 047-321-1122

### 主な内容

令和2年度生徒募集要項 (1)
学院祭 (2・3上)
学院スナップ (2・3下)
大学入試の動向 (4)
キャリア教育 (4)



### 菊菱祭

毎年恒例の書道パフォーマンス  
今年も見事な出来映えであった。

## 令和2年度 生徒募集要項

お問い合わせ ☎047-322-7777(本部事務局)  
詳細は学院ホームページをご覧下さい

区分 項目	中 学 部			高 等 部			
募集人員	推薦入試	第1回入試	第2回入試	普通科		英語科	
	約50名	約95名	約15名	単願A・B推薦 30名	併願推薦 70名	単願A推薦 15名	併願 15名
Web による 出願	11月 5日(火)～ 11月26日(火)	12月13日(金)～ 1月17日(金)	1月23日(木)～ 2月 4日(火)	12月19日(木)～1月10日(金)			
試験日	12月 1日(日)	1月21日(火)	2月 5日(水)	1月17日(金)			
選考方法	4科 (国・算・理・社)			3科 (国・数・英) 【普通科の美術・デザインコースは実技試験も実施】			
				出願要件につきましては、募集要項をご覧ください			
合格発表	12月3日(火)郵便で通知 (学校・本人)	1月22日(木) 午後3時～4時	2月 5日(水) 午後5時～6時	1月21日(火)本人宛および各中学校校長宛 郵便にて通知			



アルミ缶アート

今年の小学部共同制作のテーマは「新時代」。ロケットが新時代に向けて飛び立つ姿を6400のアルミ缶で表現した。全校児童が夏休みに集めてきたアルミ缶をデザインの色ごとに分け、アルミ缶の色を生かしながらつなげ、1つの大きなアートにした。高学年が色ごとに分け、缶に穴を開けた。その缶を低学年と高学年が力を合

い表現が楽しいですね。」などと、多くの来場者の方からお褒めの言葉をいただいた。

科学クラブは、スライム作りや入浴剤作りなどクラブの時間にやつてきたことを発表し、行列ができるほどの大好評だった。

児童会では、今年も花売りを行った。係の児童は一生懸命に花を売り、売り上げは毎年ユニセフや赤十字を通して被災地の支援に役立ていただいている。

表現が楽しいですね。」などと、多くの来場者の方からお褒めの言葉をいただいた。

科学クラブは、スライム作りや入浴剤作りなどクラブの時間にやつてきたことを発表し、行列ができるほどの大好評だった。

児童会では、今年も花売りを行った。係の児童は一生懸命に花を売り、売り上げは毎年ユニセフや赤十字を通して被災地の支援に役立ていただいている。

表現が楽しいですね。」などと、多くの来場者の方からお褒めの言葉をいただいた。

科学クラブは、スライム作りや入浴剤作りなどクラブの時間にやつてきたことを発表し、行列ができるほどの大好評だった。

児童会では、今年も花売りを行った。係の児童は一生懸命に花を売り、売り上げは毎年ユニセフや赤十字を通して被災地の支援に役立ていただいている。

表現が楽しいですね。」などと、多くの来場者の方からお褒めの言葉をいただいた。

科学クラブは、スライム作りや入浴剤作りなどクラブの時間にやつてきたことを発表し、行列ができるほどの大好評だった。

児童会では、今年も花売りを行った。係の児童は一生懸命に花を売り、売り上げは毎年ユニセフや赤十字を通して被災地の支援に役立ていただいている。

# 学院祭



9月21日(土)・9月22日(日)の2日間開催された。総入場者数は史上2番目の8,893名。

育友会・母の会・同窓会などの多大なご協力を得て大盛況だった。

## 中学部・高等部

今年の学院祭のテーマは「菊菱祭第0話～Next Generation～」。

「第0話」は「だいれいわ」と読み、令和という新しい時代に新たな気持ちで自分たちの物語を始めよう、という意味が込められている。

今年は「新時代」。ロケットが新時代に向けて飛び立つ姿を6400のアルミ缶で表現した。全校児童が夏休みに集めてきたアルミ缶をデザインの色ごとに分け、アルミ缶の色を生かしながらつなげ、1つの大きなアートにした。高学年が色ごとに分け、缶に穴を開けた。その缶を低学年と高学年が力を合

わせてつなげていく。全校児童の思い、力を1つに結集した素晴らしいアートになった。来場者も校庭まで足を運び、見上げたり記念撮影をしたりして、大好評だった。

アリーナには、児童の作品を展示した。全校児童が絵・工作・書道・家庭科に分かれ、それぞれ個性あふれる作品を作り上げ、どれも学習成果が發揮された力作揃いだった。中央には、全校児童のステンドグラスと、高学年がグループで作ったジャングルや水辺の風景、建物が並んだ。いつもとは少しちがった雰囲気の中、たくさんの来場者が作品を見入っていた。

4年生は国語の学習で学んだ俳句を、母の会俳句サークルの部屋でお披露目した。展示した俳句は、俳人である村上喜代子先生のご指導のもと、言葉を練り上げ、五七五の世界を子供たちなりに表現しました。「伝統文化を大切にする校風が表れていますね。」「子供らし

い表現が楽しいですね。」などと、多くの来場者の方からお褒めの言葉をいただいた。

科学クラブは、スライム作りや入浴剤作りなどクラブの時間にやつてきたことを発表し、行列ができるほどの大好評だった。

児童会では、今年も花売りを行った。係の児童は一生懸命に花を売り、売り上げは毎年ユニセフや赤十字を通して被災地の支援に役立ていただいている。

表現が楽しいですね。」などと、多くの来場者の方からお褒めの言葉をいただいた。

科学クラブは、スライム作りや入浴剤作りなどクラブの時間にやつてきたことを発表し、行列ができるほどの大好評だった。

児童会では、今年も花売りを行った。係の児童は一生懸命に花を売り、売り上げは毎年ユニセフや赤十字を通して被災地の支援に役立ていただいている。

## 語学研修

**America (中学部)**

# GAKUIN SNAP



今年は「新時代」。ロケットが新時代に向けて飛び立つ姿を6400のアルミ缶で表現した。全校児童が夏休みに集めてきたアルミ缶をデザインの色ごとに分け、アルミ缶の色を生かしながらつなげ、1つの大きなアートにした。高学年が色ごとに分け、缶に穴を開けた。その缶を低学年と高学年が力を合

わせてつなげていく。全校児童の思い、力を1つに結集した素晴らしいアートになった。来場者も校庭まで足を運び、見上げたり記念撮影をしたりして、大好評だった。

アリーナには、児童の作品を展示した。全校児童が絵・工作・書道・家庭科に分かれ、それぞれ個性あふれる作品を作り上げ、どれも学習成果が發揮された力作揃いだった。中央には、全校児童のステンドグラスと、高学年がグループで作ったジャングルや水辺の風景、建物が並んだ。いつもとは少しちがった雰囲気の中、たくさんの来場者が作品を見入っていた。

4年生は国語の学習で学んだ俳句を、母の会俳句サークルの部屋でお披露目した。展示した俳句は、俳人である村上喜代子先生のご指導のもと、言葉を練り上げ、五七五の世界を子供たちなりに表現しました。「伝統文化を大切にする校風が表れていますね。」「子供らし

い表現が楽しいですね。」などと、多くの来場者の方からお褒めの言葉をいただいた。

科学クラブは、スライム作りや入浴剤作りなどクラブの時間にやつてきたことを発表し、行列ができるほどの大好評だった。

児童会では、今年も花売りを行った。係の児童は一生懸命に花を売り、売り上げは毎年ユニセフや赤十字を通して被災地の支援に役立ていただいている。

表現が楽しいですね。」などと、多くの来場者の方からお褒めの言葉をいただいた。

科学クラブは、スライム作りや入浴剤作りなどクラブの時間にやつてきたことを発表し、行列ができるほどの大好評だった。

児童会では、今年も花売りを行った。係の児童は一生懸命に花を売り、売り上げは毎年ユニセフや赤十字を通して被災地の支援に役立ていただいている。

表現が楽しいですね。」などと、多くの来場者の方からお褒めの言葉をいただいた。

科学クラブは、スライム作りや入浴剤作りなどクラブの時間にやつてきたことを発表し、行列ができるほどの大好評だった。

表現が楽しいですね。」などと、多くの来場者の方からお褒めの言葉をいただいた。



PBA留学

高等部夏期語学研修は、イギリス（高等部）

スコットランドオルズ地方で7月20日から8月2日の日程で実施された。

24名の生徒たちは、緑豊かな地方都市チルトナムで現地家庭にホームステイしながら、授業に生徒たちが楽しむために取り組んでいた。

英語のスキルアップに励んだ。英国人の講師による創意工夫に富んだ授業に、生徒たちは楽しく意欲的に取り組んでいた。

ホストファミリーとの生活も忘れ得ぬものとなつたようだ。レッスンと並行して、文豪シェークスピアゆかりの地ストラットフォードや大学都市オックスフォードなどに立地していた。

は楽しむこともできた。スコーン作りや英國人学生との交流会なども出かけ、イギリスの歴史や文化に親しむこともできた。

スコーン作りや英國人学生との交流会なども出かけ、イギリスの歴史や文化に親しむこともできた。



スコーン作りや英國人学生との交流会なども出かけ、イギリスの歴史や文化に親しむこともできた。

## 寿光殿公演

寿光殿では、今年も各種団体やクラブによる公演が行われた。1日目は、代表生徒による英語のスピーチコンテストを皮切りに、演劇部の演目で終了した。2日目はギター部の演奏に始まり、ダンス部の公演で締めくくった。今年の学院祭は史上2番目の来場者数で、

ギター部の演奏に始まり、ダンス部の公演で締めくくった。今年の

学院祭は史上2番目の来場者数で、

両日ともに寿光殿の座席はどの演目も満席状態で、公演が終わるたびに拍手喝采が起きていた。出演者たちもこの日のために1学期から毎日練習を重ねてきたので、達成感に満ちあふれた表情だった。

## 中学部作品展

中学 高等部校舎4階では、中学生による夏休み自由作品の展示が行われた。自ら課題を見つけて取り組む活動として実施しているもので、様々な分野の研究レポート、絵画や手芸など趣向を凝らした芸術作品の数々など、今年も力作揃いであった。

各学年で3点の優秀作品が選ばれ、表彰を行った。受賞者は次の通り。

▽1年生  
和泉 沙弥（制作）

沙弥の名車再生クラシックカー  
ディーラーズ スズキカブチ  
ノEA21R

松波 優奈（制作）  
チチヂチアートで「マリリン・

モンロー」  
瀧沢 菜月（研究）  
市川雑草標本  
Ichikawa weed specimen



小学部 合唱部



生田流公演



作品展



百人一首



ダンス部



茶道部



小学部 科学クラブ



宗教教育研修会

4年生は、7月21日から23日にかけて、富士五湖方面へ高原学校に出かけた。初日の牧場見学では、乳しぼり・餅やり・バターづくりなどを体験し、子供達は、パンに手作りバターをつけて美味しそうに食べていただけた。また、飯盒炊爨では、カレーライスの具材作りや火起こしに一生懸命取り組んだ。2日目は天候不順のためコースが変更され、午前中は鬱蒼とした樹海の中を、倒木を跨いだりしながら探検気分で約1時間半歩き、午後は湧水の里水族館で、淡水魚の世界を満喫し、その後、富士山世界遺産センターに行き富士山の歴史を学習した。3日目は、まかいの牧場で陶芸づくりを体験した。皆、耳を傾け、思い思いにオリジナルの作品を作った。その他、アスレチックを楽しんだり、動物とふれ合つたりして楽しい時間を過ごし、心に残る思い出となつた。

**市川地区高等学校生徒英語研究発表大会で佐久間姫美さんが優勝!**

10月1日 本校寿光殿にて、第43回市川地区高等学校生徒英語研究発表大会が開催された。本校で開催されるのは18年ぶりのことである。その中で、高校1年生リーディング部門で堀川ゆみさんが3位、レシテーション部門では長坂美優さんが2位、高校2年生レシテーション部門で犬飼由唯さんが2位とそれぞれ入賞を果たした。

また、今年度スピーチ部門では、スピーチする文章を自分で作成し、5分間で発表する難しい部門であるが、英語科2年の佐久間姫美さんが見事に優勝し、千葉県大会に進むことになり、今大会全部門で入賞を果たした。



**高校ソフトボール部  
市川市長杯、優勝!**

今年も、第74回宗教教育研修会が8月3日から3日間、京都西本願寺にて開催された。

第32回市川市長杯高等学校女子ソフトボール大会が7月21日に福栄スポーツ広場で行われた。本校主将の小島実夏さん（高2）の選

手宣誓で始まり、本校は1回戦で市川昂と対戦し11-0（4回）で勝利。準決勝の市川東との対戦では10-0（4回）で勝利、決勝戦では市川南と対戦し、12-2（5回）で3連勝した。新チームとなり残さない世界の実現に向けて「私たちでできること」を全員で討議し、合宿を通して親交を深めた。比叡山の旧跡や延暦寺を訪ね、西本願寺の国宝の間でのお務めなど充実した三日間を過ごした。

2年ぶり12度目の優勝となつた。

**中学部合唱部 NHK関東甲信越ブロックコンクール初出場!**

中学部合唱部は9月8日大宮ソニックスホールで行われた第86回N HK全国学校音楽コンクール関東甲信越ブロックコンクールに千葉県代表として初出場を果たした。

当日は一都六県の15校の代表校が出場し、日頃の練習の成果を披露、中学部合唱部は35名で参加し、課題曲「君の隣にいたいから」作詞・作曲宮崎朝子(SHISHAMO)と自由曲女声合唱とピアノのための「動物詩集」(白石かずこ作詩三善晃作曲)から「小猫のピッチ」と「ゴリラのジジ」の2曲を歌い、躍動感溢れる生き生きとした歌声を会場に響かせ銅賞を受賞した。

と自由曲女声合唱とピアノのための「動物詩集」(白石かずこ作詩三善晃作曲)から「小猫のピッ

チ」と「ゴリラのジジ」の2曲を

歌い、躍動感溢れる生き生きとした歌声を会場に響かせ銅賞を受賞した。

